

20  
MILLIONS

de prolétaires  
débrayant tous et  
manifestant dans toute la France  
pour les salaires  
pour un gouvernement  
OUVRIER-PAYSAN  
COMBIEN DE TEMPS TIENDRAIT L'ETAT BOURGEOIS ?



## NOUS NE SOMMES RIEN, SOYONS TOUT

Tant qu'on changera 4 ou 5 ministres, rien ne sera fait pour les petites gens du pays.

Ce ne sont pas les ministres qui gouvernent en réalité, ce sont les hauts fonctionnaires, les banquiers, les industriels, les généraux.

Ces messieurs tirent les ficelles, et les ministres-guignols s'agitent comme au théâtre des marionnettes.

Voilà pourquoi, on ne peut changer la situation qu'en chassant toute cette bande de gros profiteurs.

Il FAUT que les ouvriers contrôlent et dirigent la production.

L'USINE A L'OUVRIER.

Il faut que les comités de ménagères dirigent tout le ravitaillement.

A la porte les gros intermédiaires et les hauts fonctionnaires!

IL FAUT que des milices ouvrières armées soient constituées. C'est le seul et unique moyen de mettre hors d'état de nuire les grands trafiquants et les mercenaires de De Gaulle. Avez

vous vu parfois la police et la garde mobile s'attaquer aux gros profiteurs ? Non. Ces organisations s'attaquent uniquement aux ouvriers et aux marchandes des 4 saisons.

Tout le pouvoir doit passer aux mains des ouvriers et des paysans pauvres. C'est cela le GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN!

Comme vous le voyez, camarades, il ne s'agit pas de changer 2 ou 3 ministres qui se sont trop rempli les poches. Tous ceux qui disent que la situation changera parce qu'on aura changé des ministres, sont des menteurs.

Tous ceux qui disent qu'un gouvernement ouvrier-paysan est impossible sont des alliés des bourgeois.

Si, demain, 20 millions de salariés arrêtaient le travail, tous à la même heure, pour une grève illimitée jusqu'à ce que le gouvernement-pourri fiche le camp, il y aurait un enthousiasme formidable parmi les travailleurs. Mr Queuille ne tiendrait pas 48 heures!!!!